
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0733/2012 der Stadtratsfraktion ödp / Freie Wähler betref-

fend Spendenpraxis der städtischen Gesellschaften (ödp/Freie Wähler) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Mit Schreiben vom 3. Mai 2012 sind alle Fraktionen über den aktuellen Stand und 

die Bearbeitung des Themas „Spenden und Sponsoring“ durch die Verwaltung in-

formiert worden. Die vollständige Bearbeitung dieses Themas ist noch nicht been-

det. Sobald die Informationen vorliegen, werden die Fraktionen schnellstmöglich 

informiert.  

 

Zur Beantwortung der schreiben der ödp+Freie Wähler und der FDP vom  

14. März 2012 wurden die städtischen Beteiligungsgesellschaften, Eigenbetriebe 

und Anstalten des öffentlichen Rechts angeschrieben. Die Antwortfrist wurde auf 

den 20. April festgelegt.  

 

Bis jetzt sind die Rückantworten noch nicht vollständig eingetroffen. Die Erstellung 

einer Übersicht der in der Anfrage konkretisierten Informationen ist daher zu diesem 

Zeitpunkt noch nicht möglich.  

 

Die Beantwortung der Anfrage 0733/2012 erfolgt dementsprechend in einer späte-

ren Stadtratssitzung. 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

gez. 

 

 

Günter Beck 

Bürgermeister 


